



新宿こども囲碁教室通信

第11号 令和二年 7月発行

3ヵ月振りに再開した教室ですが、新型コロナウイルス対策の為、入室前の検温、対局毎の消毒、飛沫防止パネルの設置等、新たな環境に子供達が馴染んでくれるか少々心配でしたが、当の子供達は順応性が高く今まで通りに楽しんでくれています。休講中に新学期を迎えた為、若干少なめではありますが新たに生徒も入ってきました。受験や塾、部活動の為卒業の子もいますが、其々のやりたい事、目標の為に頑張っていて欲しいですね。

例年、春は中学、高校、大学受験の結果報告に来てくれる子供達も多いのですが、未だ電話で声だけの子も居て、これから会えるのが楽しみです。特に大学生の中には、新たに教室の手伝いに来てくれる子もお嬉しい限りです。今年は、文部科学大臣杯全国囲碁中学生名人戦で優勝、高校受験を経て今春、東大理Ⅱに合格したH君が後輩の指導に来たいと連絡がありました。出来れば学校の勉強も見てあげて欲しいですね。

これからも先輩、後輩の輪が繋がる中で、子供達が囲碁を楽しみながら、努力する喜び、頑張る充実感、高い集中力、等々身に着けていってもらえる様、運営して参ります。



お知らせ

☆夏休み特訓コースは8月10日(月)~21日(金)に開催いたします。例年より短めですが、体調管理、感染予防に気を付けて頑張りましょう！

☆ネット藤澤塾の受講生が1名、院生に合格しました。ネット藤澤塾は生放送講座や指導対局など、幅広い棋力の方に楽しんでいただける内容となっております。まだ実際に通われるのが不安な方にもおすすめしております。スタッフまでご相談ください。

